

Kodim 0811 Laksanakan Rapat Anggota Tahunan (RAT) Tutup Buku Tahun 2021

Basory Wijaya - TUBAN.INDONESIASATU.ID

Jun 10, 2022 - 20:02



TUBAN, – Kasdim 0811 Tuban Mayor Czi Gatot Palwo Edi membuka langsung Rapat Anggota Tahunan (RAT) tutup buku Tahun 2021 Primer Koperasi Kartika Ronggolawe Kodim 0811/Tuban yang berlangsung di aula Letda Sucipto Makodim setempat dan diikuti seluruh Prajurit dan PNS Kodim 0811/Tuban, Jum'at (10/6/2022).





Turut hadir Mayor Inf Hendro P. M (Kebid Nikkop Puskopada Birawa Anoraga), Drs. Agus Wijaya (Kadis Koperasi dan Disperindag Tuban), Drs. Rudis Sampurno Winasis M.Pd (Ketua Dekopimda Tuban), Lettu Inf Santoso (Keprimkop Kodim 0811 Tuban), Perwira Staf Jajaran Kodim 0811/Tuban, Danramil Jajaran Kodim 0811/Tuban, Anggota Koperasi Kartika Ronggolawe Tuban, Pengurus Persit KCK Cabang XXVI Kodim 0811/Tuban, Prajurit dan PNS jajaran Kodim 0811/Tuban.

Mayor Inf Hendro P. M (Kebid Nikkop Puskopada Birawa Anoraga) dalam sambutannya menjelaskan Rapat anggota Tahunan merupakan pemegang ketentuan tertinggi sehingga anggota dapat menetapkan kebijakan kedepan, mengevaluasi pengurus dan pengawas sehingga bisa memberikan manfaat bersama, dalam menunjang kesejahteraan prajurit dan ASN TNI AD."jelasnya.

Sementara itu Drs. Agus Wijaya (Kadis Koperasi dan Disperindag Tuban) menambahkan, saya sangat mengapresiasi kepada seluruh anggota maupun ASN yang telah menyelenggarakan kegiatan ini untuk berkomitmen dari Pemkab. Tuban sekaligus untuk memajukan koperasi sekaligus untuk memenuhi kebutuhan-kebutuhan anggota dan banyaknya aplikasi yang dapat mempermudah kita untuk belanja dan jangan tergiur juga dengan aplikasi yang ada di luar agar tidak terjerumus.

“Harapannya dalam proses rapat tahunan anggota bisa berjalan dengan baik sesuai dengan ketentuan yang ada dan silahkan dipilih pengurus yang memang berkompeten dibidangnya.

Kasdim 0811 Tuban Mayor Czi Gatot Palwo Edi dalam sambutannya mengatakan bahwa, pengurus harus lebih kreatif dalam mengelola Koperasi dan bersungguh-sungguh sehingga Koperasi bisa bersaing dalam mengembangkan usaha, meningkatkan motivasi dalam Koperasi, karena maju mundurnya Koperasi merupakan tanggung jawab kita semua, demi kemajuan Primkopad Kartika Ronggolawe dalam mensejahterakan anggotanya.

Dengan demikian keberadaan koperasi dapat langsung dirasakan manfaatnya oleh seluruh anggota. “Dengan semangat kebersamaan kemandirian dan kerja keras kita tingkatkan peran koperasi angkatan darat dalam menunjang kesejahteraan Prajurit dan ASN TNI AD,” pungkasnya.

Rapat anggota tahunan kali ini ditutup dengan pemberian santunan kepada anak Yatim di lingkungan Kodim 0811 Tuban. (Pendim 0811)